



Arrivée de la serre - avril 2014

publié le 10/06/2014 - mis à jour le 10/09/2014

Histoire de la serre

Son acquisition a été réalisée début 2014.

Quelques étapes de la mise en place en photos.

Une bonne assise :



Messieurs Videau et Charlon-Bigat au travail, merci à eux !





Après quelques heures de travail acharné :



Nous remercions la Région Poitou-Charentes qui, dans le cadre de notre projet d'Éducation à l'Environnement et au Développement Durable, a financé cette acquisition.

